

(家庭数配布)



さくら小学校
学校だより

さくらさく

令和3年5月26日
第3号

文責：校長 廣部 孝徳

❁ 全国学力・学習状況調査、大阪府すくすくウォッチ

5月27日（木曜日）に、全国学力・学習状況調査（6年生）、大阪府すくすくウォッチ（5・6年生）を行います。

全国学力・学習状況調査は、昨年度は新型コロナウイルス感染症の広がりにより中止となっていましたが、今年度は全国で実施されます。6年生対象で、国語と算数、児童質問（アンケート）からなります。

大阪府すくすくウォッチは、大阪府が今年度から実施する、5・6年生対象の学力および学習状況の調査です。5年生が国語・算数・理科と教科横断型問題（通称わくわく問題）、そして、児童アンケートを、6年生が教科横断問題（通称わくわく問題）と児童アンケートを受けます。

※ 大阪府すくすくウォッチ 5・6年生保護者の皆さんへの案内文（大阪府）

<https://www.pref.osaka.lg.jp/attach/40756/00000000/R3leaflet.pdf>

出題は、

- ① 身につけておかなければ後の学年等学習内容に影響を及ぼす内容や、実生活において不可欠であり常に活用できるようになっていることが望ましい知識・技能 等
- ② 知識・技能を実生活の様々な場面に活用する力や、様々な課題解決のための構想を立て実践し評価・改善する力 等

で、ただ単に知識を問うのではなく、ことばの力や文章や情報を読み取り考える力、様々な情報を活用する力、粘り強さや好奇心などを育むような出題となっています。

これからの社会では、知識や技能は、人工知能やロボットによりこれまでより簡単に手に入るようになるでしょう。そのような社会ではどのような力が必要となってくるかが考えられ、その力をみるものともいえます。

なお、小学校では、問題用紙と解答用紙が分かれているテストを受けることは稀です。気を付けなければならないことも多くあります。それらをすべて含めて、子どもたちが実力を発揮できれば、と考えています。



❁ 検診の延期

毎年の恒例として、4月から定期健康診断を計画していましたが、新型コロナウイルス感染症の広がりにより、いくつかの検診を延期しています。

5月31日	(月)	心臓検診 二次	1年再検者・経過観察者
6月16日	(水)	内科検診	3・5・6年
17日	(木)	耳鼻科検診	1年・聴力検査陽性者・欠席者
18日	(金)	内科検診	1・2・4年
21日	(月)	眼科検診	1・3・5年
22日	(火)	耳鼻科検診	3・5年
9月 1日	(水)	歯科検診	全学年

それぞれの検診におきましては、学校医の先生方とも十分情報共有しながら、感染症予防に配慮して行いますので、ご理解・ご了承をお願いいたします。

なお、緊急事態宣言等の状況によりましては、再延期となることもあります。ご了承ください。

❁ 水泳の授業・検診

水泳の授業は、緊急事態宣言延長による検診の延期に伴い、9月に行うこととします。新型コロナウイルス感染症の収束がみられ、安全に安心して行えるようにと再計画しているところです。

昨年度は一度も入水できませんでした。新しい校舎のぴかぴかのプールには、少なくとも一度は入らせてあげたいと考えています。

ただし、水泳は、水の中で全身を使い、水温、気温の影響を受けながら展開される運動です。そのため、子どもの健康状態によっては、事故につながりやすいことを留意しなければならず、水泳に適した健康状態かどうかを事前に確認することが必要です。

今年度、守口市内の小・中学校では、「内科と心臓検診において、受診が済んでいる人のみプールに入水できる」と決められました。

つまり、内科や心臓検診で、当日欠席された人や、「所見あり」でお知らせ用紙をもらった人は、受診を済ませないと、プールに入ることができません。

したがって、「検診は、休まない（体調不良以外の理由で）」、「欠席した人・お知らせ用紙をもらった人は、早く受診を済ませること」、が必要です。

これからムシムシと暑くなる季節です。マスクの着用も熱中症にならないよう注意しながらもつける必要があります。これまで以上に、子どもたちの体調に、ご家庭でも十分ご留意ください。

※ ホームページ「さくら小ニュース」より（HPもぜひご覧ください）



❁ 5年生 非行防止教室 5月21日（金曜日）

5月21日（金曜日）、5年生がメディアホールで、非行防止教室の出前授業を受けました。

このプログラムは、大阪の少年非行の中心である中学生になる前段階の小学校高学年を対象に、大阪府・大阪府警察・大阪府教育庁の連携事業として行われるものです。

この日は、枚方少年サポートセンターからお二人の方に来ていただき、「SNSやオンラインゲームなどの危険性」「非行とは何か」「万引きについてのペープサートでは、しないことはもちろんのこと、誘われた場合にも勇気をもって断れることが大切」「犯罪をした場合には、どのようなことになるか」などを、具体的な事例も交えて教えていただきました。

日ごろ、あまり深く考えずに軽い気持ちで行っていることでも、大きなことになることがあると感じていたようです。犯罪を行うのはもちろんのこと、巻き込まれないようにするためにも、しっかりと今日の話を中心にまとめてほしいと思いました。



❁ PTA トイレ清掃ボランティア 5月22日（土曜日）

5月22日（土曜日）に、PTA役員・実行委員・環境委員の方々がボランティア活動として、子どもたちの使っているトイレの清掃をしてくださいました。子どもたちもきれいにしようと頑張っていますが、新しい校舎のトイレは乾式で、水を撒くことはできず、便器の蓋の裏や細かなところまではなかなかきれいにはなりません。

そういうところは、教職員で分担して行っているのですが、正直手が回っていない状況です。

このような中、トイレの便器・手洗い場などをとても丁寧にすみずみまで洗っていただきました。この日は、19名の保護者の皆様が参加、磨いていただいたのでピカピカになりました。子どもたちも、きっときれいに使おうと思ってくれるでしょう。今後も定期的に行っていただけるとのこと、感謝いたします。

